



## 素敵な先輩になろう！

校長 岩浪 正広

令和5年度の教育活動が本日で終了となります。今年度は、ほぼ以前の学校生活に戻り、行事も通常に近い形で実施してきました。皆さんにとって充実した1年が過ごせたでしょうか？

この春休みに、1年間を振り返り、良かった点・頑張れたこと、課題点などを意識してみるとよいですね。

先週19日（火）に3年生が立派に卒業していきました。その卒業式の式辞で、私は、「3年生が1，2年生の模範であったこと」「素敵な先輩」であったことを感謝し讃えました。そして、いよいよ4月から現2年生は「最上級生」に、そして現1年生は初めて「先輩」となります。



皆さんが1年生のとき、2年生や3年生の先輩たちをどのように感じて、どのように見ていたでしょうか？

きっと、いろいろなことを自分たち1年生に優しく教えてくれる先輩、委員会で堂々と活動する先輩、部活動の試合などで活躍する先輩等として、その先輩たちにあこがれていたことと思います。そして、4月からは、いよいよ皆さんがその先輩の立場になるのです。



皆さんはどのような3年生の先輩に、どのような2年生の先輩になろうと思いますか？

私自身の経験や教員としての経験から、必ずしも素敵な先輩ばかりではありません。

「後輩に正しく教えることができない先輩」「自分は何もしないで後輩に指示ばかりする先輩」「威張っている先輩」「人の悪口ばかり言う先輩」などもいないわけではありません。

皆さんは、後輩が憧れるような「素敵な先輩」「かっこいい先輩」【決して外見のかっこよさではありませんよ・・・】と、「尊敬できない先輩」と、どちらのタイプの先輩を目指しますか？

答えは明白ですね！人は**目指すべきところに向かっていく**ものです。皆さんが「素敵な先輩」を目指せば必ずそのような先輩になります！一生懸命に係や委員会の仕事に取り組む先輩、プレーがうまくなくても、技術に優れていなくても、ひたむきに練習に励む先輩。そんな先輩は後輩から見て「素敵」で「かっこいい」先輩です！



そんな先輩になれるかなれないか？**大事なのは、皆さんの気持ちです。**ぜひ、「素敵な先輩」になることを目指して、2年生・3年生に進級してください！

そして令和5年度。お疲れさまでした！4月からをより一層充実した1年間にするべく、春休み、しっかり充電してください！



## 第45回卒業式挙行！

3月19日（火）、前週までの暖かさから一変して寒い1日でしたが、第45回卒業式は無事に挙行され、3年生は立派に卒業していきました。マスクを外しての気持ちのこもった合唱も行われ、感動的な卒業式となりました。

「3年生が立派な態度で卒業証書を受け取る姿勢」「話を聞く態度」「2年生代表からの素敵な送ることば」「3年生代表3人による別れのことば」はとても感動的なもので、来賓の教育委員会田中教育部長さんや市議会議員さんからも、「とても感動的な卒業式で涙が出ました！」

「明日からの仕事のエネルギーになります！」との感想をいただきました。



立派な態度で卒業証書を受け取る3年生



感動的だった3年生最後の合唱！



3年生代表による別れのことば！



2年生による合唱

卒業式を迎えるにあたって、前日の会場準備では1,2年生が「清掃」「椅子並べ」をテキパキとこなしてくれて、頼もしく感じました。このように、全校生徒の皆さんの思いと力を集め、卒業式が無事に終了いたしました。



## 卒業式後の歓送

卒業式後は、教室で最後の学活！その後、テニスコートで写真撮影し、歓送に向かいます。

3年生は在校生の暖かい拍手に包まれ、胸を張って堂々と歩みを進め、学校を後にしました。



テニスコートにて記念撮影して歓送へ！



1, 2年生に見送られて！



## 学習発表会を実施しました！

3月9日（土）に学習発表会を実施しました。午前中は、体育館での「全体会」に続いて、生徒が見学。午後は保護者の皆さまに公開して、作品を鑑賞していただきました。素晴らしい作品の数々に生徒の皆さんの1年間の頑張りを強く感じることができました。

### 保護者感想より

「一つ一つの作品が丁寧で、先生方の細やかな指導と、生徒の頑張りをとても感じました。」

「それぞれの個性が感じられる作品ばかりで楽しく鑑賞させていただきました」

「展示が工夫されていて、とても見やすく良かったです。」

「日々の取り組みを見ることができてありがたいです」

### 学習発表会 最優秀賞

1年生：心を灯すあかり さん

2年生：ちょっと不思議な私の世界 さん

3年生：今の自分を見つめて さん



前日の展示準備！



メモを取りながら見学！



教室の展示見学

## 3年生を送る会

3月15日（金）の5校時、体育館にて「3年生を送る会」を行いました。座席数の関係で卒業式には参加しない1年生にも、「3年生の合唱を聞かせたい！」「3年生に感謝の気持ちを届けたい！」という目的で合唱とお祝いのメッセージを3年生に伝えました。

1年生、2年生それぞれの特徴を發揮し、3年生の心に残る温かい会となったように思います。

1, 2年生の合唱を受けての3年生の合唱は、もちろん素晴らしいものでした。



3年生による合唱！



2年生による合唱！

## ジャズ鑑賞教室

3月7日（木）に1年生を対象に「ジャズ鑑賞教室」が開催されました。この公演は、「のりこおかあさん」で知られる平沢保治・範子夫妻と親しかった前東村山市教育委員の當間彰子さんが、ご主人の平沢保治さんから「東村山の子供たちの学びのために使って欲しい」と託されたお金を使って開催しているものです。生徒たちも、當間さんのお話やジャズの説明を聞きながら、演奏を楽しんでいました。



お話しされる當間さん。

## SDGs 推進

東村山市は昨年5月に内閣府が認定する「SDGs 未来都市」に選定されました。

また、この取り組みの一つとして「SDGs 未来都市」選定の横断幕が北門のプールフェンス沿いに設置されました。

六中の貢献するゴールは「11・住み続けられるまちづくりを」、重点的な取り組みは「地域に根ざした学習活動や体験的活動を通して異年齢の様々な人々と関わり、他者を尊重する態度を育むとともに、地域の特色について学ぶ」です。



## 六中生の活躍

### 【東京都中学校書き初め紙上展】

金賞

9名

### 【北多摩中学校毛筆書写コンクール】

金賞

6名

銀賞

9名

銅賞

15名

### 【女子バスケットボール】

令和5年度 東村山市中学校1年生大会 第三位 3月10日(日)

### 【ソフトテニス】

第11ブロック春季シード決め大会 3月17日(日)

優勝 2年生組

第三位 2年生組



## 4月の主な予定

- 8日(月) 始業式・入学式準備
- 9日(火) 入学式(係生徒のみ登校)
- 10日(水) ランチ開始
- 16日(火) 保護者会(新2・3年生)、発育測定
- 18日(木) 全国学力学習状況調査(新3年生)
- 19日(金) 保護者会(新1年生)
- 5月2日(木) 部活動保護者会

